

ENGEL & VÖLKERS

Studio

24 m²

Réf. W-02QTDV

380 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII - Proche des commerces de la rue de Sèvres et du Bon Marché, Engel&Völkers vous présente ce studio prêt à vivre traversant d'une superficie de 25m² situé au premier étage accessible par ascenseur au sein d'un immeuble 1910Il est composé d'une entrée, d'une pièce de vie, d'une cuisine indépendante équipée, d'une salle de bains avec rangements et des WC indépendant.Une cave complète ce bien.Ce bien vous séduira par son calme, sa proximité immédiate avec les commerces de la rue de Sèvres et son parfait état.DPE : D 177; GES : D/41. Loi Carrez 24,57m²Taxe Foncière : 656€ Copropriété de ...

Paris VII - Close to the shops of the rue de Sèvres and the Bon Marché, Engel&Völkers presents you this ready to live in studio of 25m² located on the second floor accessible by elevator in a 1910 building.It is composed of an entrance, a living room, an independent equipped kitchen, a bathroom with storage space and an independent toilet.A cellar completes this property.This property will seduce you by its calm, its immediate proximity with the shops of the street of Sèvres and its perfect state.DPE : D 177; GES : D/41. Carrez law 24,57m².Property tax : 656€ Co-ownership of 39 lots/annual ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

